

Kommunalwahlen am 6. März 2016

Mobilität für alle. Nahverkehr stärken. Fahrpreise senken.



Mobilität für alle.

Aus ökologischen und sozialen Gründen wollen wir den öffentlichen Personennahverkehr konsequent ausbauen. Mobilität ist eine wesentliche Voraussetzung für gesellschaftliche Teilhabe. Die von Autos und LKW's ausgehenden Belastungen durch Abgase, Lärm und Flächenverbrauch müssen dabei verringert werden.

Deshalb wollen wir den ÖPNV ausbauen, die viel zu hohen RMV-Fahrpreise senken und mittelfristig einen Nulltarif einführen. Bus, Bahn, Radfahrern und Fußgängern ist Vorrang vor dem motorisierten Individualverkehr einzuräumen.

DIE LINKE. Wiesbaden fordert:

- Radverkehrsnetz, Leihfahrrad-Systeme und Car-Sharing ausbauen,
- gebührenfreie Bustickets für Schülerinnen, Schüler und Auszubildende, Ringverbindungen und das Nachtangebot ausbauen,
- die schrittweise Realisierung eines Stadtbahn-Netzes und zügige Wiederinbetriebnahme der Aartalbahn,
- die schrittweise Senkung der Fahrpreise im ÖPNV bis hin zum Nulltarif und keine Privatisierung beim ÖPNV.

Sprechen Sie uns an, Iernen Sie uns kennen!

DIE LINKE. Wiesbaden Kreisverband Wiesbaden Büdingenstraße 8 65185 Wiesbaden